



## La libró Temoc y perdió la gobernadora

### Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El presidente de la Cámara de Diputados, el morenista, Sergio Gutiérrez dejó correr la postura de buenos y malos en el tema del desafuero de Cuauhtémoc, Blanco.

El líder de los diputados, Ricardo Monreal, son su vagancia política, observaba el desempeño, se mostraba tranquilo y nada sorprendido por las voces que querían crucificar al ex gobernador de Morelos.

Cuando llegó la hora de la votación, luego de escuchar al presidente de la Sección Instructora, el ahora morenista, Hugo Eric Flores que simplemente argumentó, lo mismo de su sesión pasada que llevó a dictaminar, es decir, que la investigación no fue debidamente integrada, incluso había hasta contradicciones, simplemente se confirmó la improcedencia: Cuauhtémoc Blanco la libró.

A las diputadas que orquestaron la maniobra, les falló, no hubo el bloque de las 251 que necesitaban para llevar a Blanco al banquillo de los acusados, hasta las morenistas, la mayoría le dio su respaldo, era lógico.



Ahora el pleito, sin duda se arreciará con la propia gobernadora de Morelos, Margarita González que no le puede perdonar a Cuauhtémoc los agravios durante su campaña.

Si bien en las exposiciones de los diputados, principalmente del PRI, el tabasqueño, Erubiel Alonso Que consideró que el debido proceso no fue atendido por la Fiscalía de Morelos, por ello, exigió que asuman, ellos, de la Fiscalía esa tarea con responsabilidad y lleguen al fondo del asunto.

Dicen los que saben que difícilmente Cuauhtémoc Blanco podrá ser requerido nuevamente, sin embargo, puede apostar que la gobernadora no se va quedar con los brazos cruzados.

No dude que salgan, al paso del tiempo, todos tipos de acusaciones contra el ex futbolista y ex gobernador.

De que le van a querer cuadrar todo tipo de delitos, sobre todo en desviación de recursos, faltantes y frades a las arcas del erario, no tenga la menor duda.

Cuauhtémoc Blanco tendrá, hasta el 2027 la protección del mandamás de la Cámara de Diputados, no lo podrán tocar y si la gobernadora no cesa en su afán, que lejos de ponerse a gobernar desvía su tiempo para atacar a Temoc, entonces puede terminar regañada por los que mandan en Palacio Nacional.

El estado de Morelos, sufre de una gran inseguridad, no hay autoridades que puedan regresar la paz y tranquilidad, las carreteras llenas de delincuencia, una incertidumbre para los paseantes, hay saqueos y robos de las propiedades que son utilizadas como casas de verano, al estar sin habitar,

Bueno, la gobernadora hoy perdió con Cuauhtémoc, ahora Monreal, cuánta razón tiene cuando hace su llamado para cerrar filas en defensa de lo ataques de Estados Unidos, está en puerta los aranceles y lo que debería importar a los diputados es construir una defensa con todo el peso legislativo y no andarse agarrando entre grupos.

No pierda de vista que en cualquier momento asome una nueva acusación contra Blanco del gobierno de Morelos, que puede llevar al involucramiento con el crimen organizado o hasta desapariciones, pues basta recordar la detención en su casa de uno de sus colaboradores que le encontraron restos humanos en su propiedad.



El pleito a navaja limpia entre la gobernadora y Cuauhtémoc Blanco, apenas comienza.

### **SOLIDARIDAD DE NOROÑA, PERO NO CON BUSCADORAS**

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña luego de regresar de su viaje a Europa, y después de pasar lista con su jefe, el coordinador de la bancada de Morena, Adán Augusto, salió defensa del senador por Chihuahua, Javier Corral que fue increpado en el aeropuerto de su natal, por un empresario que le reclamó abruptamente, cuando salía de la terminal aérea. Simplemente le quería pegar.

Noroña andaba contento y también aprovechó para solidarizarse con el senador por Nuevo León, Luis Dolado Colosio Riojas, por el aniversario de su padre, Luis Donaldo Colosio Murrieta en sus 31 años de haber perdido la vida en Lomas Taurinas cuando terminaba un evento de su campaña Presidencial.

Sin embargo, Noroña olvidó solidarizarse con los grupos de mujeres y hombres buscadores y buscadoras, principalmente con las que hicieron el hallazgo del rancho Izaguirre en Teuchitlán, en Jalisco. Naturalmente que ahí no hay buena amistad y tal vez por eso las ignoró.

### **ALISTAN TREN MAYA EN TIANGUIS TURISTICO**

A mediados del próximo mes, la secretaria de Turismo, Josefina Rodríguez realizará el Tianguis Turístico en la fronteriza ciudad de Tijuana en paralelo con la ciudad estadounidense de San Diego.

Hay grandes expectativas, sobre todo por la promoción que le hará a la ruta del Tren Maya por el sureste mexicano.

Lleva la tarea signficante de crecer en la industria sin chimenea y colocar a México como el quinto destino más visitado del mundo.

En Quintana Roo, que es la parte medular del sector, principal generador de divisas, tiene la meta puesta de crecer de los 135 mil cuartos actuales que en su mayoría se ubican en Cancún y Playa del Carmen, a rebasar los 160 mil en el 2030 que termina el sexenio de Claudia Sheinbaum.

<https://indicepolitico.com/la-libro-temoc-y-perdio-la-gobernadora/>

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **ÍNDICE POLÍTICO**

0

26/03/2025

**OPINIÓN**



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL